

Alianza entre Tecniberia y KPMG para potenciar la actividad internacional de las empresas

KPMG en España proporcionará asesoramiento profesional y personalizado en cuestiones relacionadas con el desarrollo de proyectos internacionales.

Tecniberia, la asociación española de empresas de ingeniería, consultoría y servicios tecnológicos, y KPMG en España han suscrito un acuerdo de colaboración a través del cual se buscará facilitar y potenciar la actividad internacional de las empresas asociadas. En esta labor, se tiene previsto el desarrollo de jornadas informativas en las que KPMG en España compartirá con los asociados de Tecniberia aspectos relevantes sobre mercados internacionales estratégicos y tendencias sectoriales y geopolíticas.

A su vez, se abre un canal de consultas para los asociados de Tecniberia sobre cuestiones contables, administrativas, fiscales y laborales de sus proyectos en el exterior. La plataforma KPMG Impulsa también formará parte de los servicios objeto de este acuerdo, desde la que se ofrecerá asesoramiento multidisciplinar – en condiciones preferentes –

...